



# Iniciativas de López Obrador van a comisiones

RAFAEL RAMÍREZ  
El Sol de México

CDMX. La Mesa Directiva de la Cámara de Diputados turnó a comisiones el paquete de iniciativas de reforma del presidente Andrés Manuel López Obrador, que consta de 20 propuestas que van desde la prohibición al consumo de drogas químicas y protección animal a nivel nacional, hasta la desaparición del INE y otros organismos autónomos como el INAI y la Cofece.

Sin embargo, la Junta de Coordinación Política (Jucopo), que preside el panista Jorge Romero, informó que no será prioridad el paquete de iniciativas del presidente López Obrador.

En conferencia de prensa, Romero refirió que el miércoles, entre coordinadores parlamentarios, establecieron lo que habrá de ser la ruta para el tratamiento del

## REFORMAR

**EL PAQUETE** de propuestas del Presidente perfila reformar al Poder Judicial de la Federación

paquete de iniciativas que mandó el Poder Ejecutivo y todos llegaron a la conclusión de que "no van a ser los únicos temas que se vean en este periodo legislativo".

Durante la sesión de ayer en San Lázaro, Marcela Guerra Castillo, diputada presidenta de la Mesa Directiva, formalizó la recepción del paquete del Presidente que fue entregado el pasado 5 de febrero por la Secretaría de Gobernación, y desde el Pleno de Sesiones se informó que 17 de las 20 propuestas del titular del Ejecutivo federal fueron remitidas a la Comisión de Puntos Constitucionales para dictaminar-

LAURA LOVERA/EL SOL DE MÉXICO



Las iniciativas fueron entregadas el 5 de febrero

las. Respecto a la reforma en materia electoral, la cual propone que el INE se transforme en el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC) y sus consejeros sean electos por voto popular, fue remitido a comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Gobernación.

El paquete de propuestas del presidente Andrés Manuel López Obrador también perfila reformar al Poder Judicial de la Federación (PJF) y remover a los actuales ministros, para que sean elegidos por voto universal. Además, que se reduzca su número de 11 a 9 y crear dos tribunales internos para que vigilen el actuar de los togados, pues sostiene que actualmente el PJF "está podrido".